

## Nachrichten

### Dimitri Adrian kocht im Kaiserhof



Die Gastgeber im Kaiserhof, Anja und Kay Fenneberg, stellen mit Restaurantleiter Bastian von Romatowski (2.v.l.) den neuen Küchenchef Dimitri Adrian (2.v.r.) vor.

Foto: Mathias Kolta

**MÜNSTER.** Nach zehn Jahren als Küchenchef im Kaiserhof verlässt André Skupin im März den Betrieb an der Bahnhofstraße (wir berichteten). Mit Dimitri Adrian haben Anja und Kay Fenneberg einen Küchenchef verpflichtet, der seit September vergangenen Jahres als Sous Chef im Restaurant Gabriel's im Kaiserhof tätig ist und seither Verantwortung im Restaurant sowie bei Bankett- und Catering-Veranstaltungen trägt, heißt es in einer Pressemitteilung des Gastronomie- und Hotelbetrie-

bes. Nach seiner Ausbildung in Walldorf folgten für Adrian mehrere Stationen im Gourmet-Restaurant „Angela“ im Ringhotel Winzerhof sowie in zwei Restaurants in der Schweiz. In den Jahren 2015 und 2016 gehörte Adrian zu den Finalisten des „Swiss Culinary Cups“, einem Kochwettbewerb in der Schweiz, heißt es weiter. Der 33-Jährige engagiert sich in der Nachwuchsförderung und unterstützte Azubis beim Schweizer „Gusto Lehrlingswettbewerb“.